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第２回 聖籠町教育委員会定例会 議事録 

 

 

日時：令和６年２月２２日（木） ９：３０～ 

場所：聖籠町役場３階 第２会議室 

委員出席者 

近藤朗教育長・佐藤政志委員・佐久間千都委員・髙橋真弓委員・髙橋恵委員 

事務局出席者 

須貝教育未来課長・佐藤子ども教育課長・佐藤社会教育課長・渡邊図書館長 

牧野係長（書記） 

 

○近藤教育長 

＜開会宣言＞ 

これより令和６年第２回聖籠町教育委員会定例会を開催いたします。 

〇須貝教育未来課長 

 ＜議事録署名委員の指名＞ 

  本日の会議録署名委員は佐藤委員にお願いします。＜佐藤委員承諾＞ 

〇近藤教育長 

それでは、私から行政報告をします。 

・１月日程報告 

・新潟青陵学園と聖籠町教育委員会との包括的連携協定締結について 

 ・３月議会での教育長再任提案について 

  続いて、議案にうつります。議案第２号 県費負担教職員たる校長の任免の内申

について、お願いいたします。 

〇須貝教育未来課長 

  議案第２号 県費負担教職員たる校長の任免の内申について 

〇近藤教育長 

  今ほどの説明について質問はありますか。 

○佐藤委員 

  ○○校長先生は再任用のようですが、単年度限りの任用ではないかどうか。これ

までのイメージでは再任用は１年で終わりだったかと思ったので、せっかく赴任し

ていただけるのに１年限りで退職されるのは嫌だな、と思ったもので。 

○近藤教育長 

制度としては毎年更新の任用ですが、複数年度従事いただく方針です。（教職員の

定年、年金支給開始年齢、再任用制度について意見交換） 

他にございますか。よろしいでしょうか。では、議案第２号 県費負担教職員た

る校長の任免の内申については承認されました。この度の承認については、定例会

終了後に県へ報告させていただきます。（配付資料「管理職内報」は回収） 
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次に、定例報告に入りたいと思います。教育未来課長、お願いします。 

〇須貝教育未来課長 

 ・実績等に関わる報告事項と実施計画 

 ・１月超過勤務状況 

 ・１月の懲戒処分について 

 ・令和６年度初提出書類一覧 

 ・学校園現場訪問状況、面談、家庭訪問、ケース会議実施状況 

 ・令和６年度当初予算案主な事業内容 

〇佐藤子ども教育課長 

 ・条例改正について（児童遊園の設置及び管理に関する条例の一部改正、幼稚園条

例の一部改正） 

 ・３月補正概要 

 ・令和６年度当初予算概要 

 ・学校給食費の収支状況について 

〇佐藤社会教育課長 

 ・実施報告と実施計画について 

 ・社会教育だより掲載内容について 

 ・中学校部活動について 

 ・令和６年度当初予算概要 

〇渡邊図書館長 

 ・事業実績及び実施計画について 

 ・３月補正予算 

 ・令和６年度当初予算概要 

 ・１月図書館利用状況について 

 ・図書館利用状況（１月４日～１月３１日） 

 

＜定例報告に係る主な意見＞ 

 ・聖籠中学校卒業式に３年生はどれくらい出席できて、どれくらい出席できないも

のか。不登校生徒のうち参加できない生徒について学校長に事前確認した方が良い

のではないか。学校によっては第二卒業式を行うなど対応をするものだが、コロナ

も明けて、今後卒業式ではどの生徒が参加できていないかという視点でみられるこ

とがある。参加できない生徒人数が少ないなら良いのだが、多いと目立つと思う。 

  →聖籠中学校に事前確認します。 

 ・日曜保育は新設園で実施するのか。一時預かり保育はハーモニーこども園となな

いろこども園の２園でやっていたかと思うが。 

  →その通りです。入園調整の都合上、令和６年度の一時預かり保育事業はハーモ

ニーこども園１園での実施になる見込みです。 
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 ・児童遊園と広場の違いについて。 

  →遊具が備わっているかどうかで判断している。 

 ・せいろう幼稚園の開園時間が長くなることについて、町職員の負担増になるのか。 

  →園職員は勤務時間をシフト管理して対応予定。個々の勤務時間が長くなるとい

うことではありません。 

 ・聖籠中学校中庭のウッドデッキは修繕されたのか。 

  →令和６年度当初予算案編成過程において当該費用は削減。 

 ・図書館開館 10周年記念事業について、イベントや式典費用も含まれているか。 

  →６月の開館記念セレモニーのほか、10月に文化会館で行う記念イベント費用を

計上している。記念セレモニーについては教育委員へ案内を出させていただく予

定です。 

 ・放課後子ども教室について、保護者による見学または参加を検討してはどうか。

放課後子ども教室の活動をお伝えするようなおたよりを発行してはどうか。 

  →事業実施しながら検討していきます。 

 

＜その他＞ 

  将来的に、放課後子ども教室参加に係る費用負担を保護者に求めることについて

の自由意見（今後の教育施策の展開検討の参考とするため、近藤教育長から教育委

員へ参考意見を徴取したもの。） 

 ・負担金額によっては、保護者負担もあり得る。 

 ・児童クラブ負担金（4,000円／月）と比較して考えるかもしれない。 

 ・月額 500～1,000円程度なら 11ヶ月分の負担でも重くないのではないか。 

 ・人口減少及び少子高齢化対策のため、聖籠町の子育て施策の一環として、できる

だけ町で負担してあげる方が良いのではないか。 

 ・支援スタッフさんの中で、ボランティアだから報酬金額が少ないという声も聞こ

える。それなら少し負担金を出してでもスタッフさん確保に努めてほしい。 

 ・塾講師派遣など、イベントの時だけ負担金もらうという手法でも良いのではない

か。 

 

○近藤教育長 

  では、このほか何かありますか。 

○須貝教育未来課長 

次回の定例会日程ですが、３月２５日（月）９時３０分を予定していますが、よ

ろしいでしょうか。（全員了承） 

○近藤教育長 

  それでは、以上で第２回の教育委員会定例会を終了いたします。 
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上記のとおり、令和６年第２回定例会の会議録に相違ないことを証明する。 

 

 

令和６年２月２２日 

 

 

教育長                

 

 

委 員                


